

Der Liebesbrief

Takutos und Mitsukis Gefühle füreinander

Von ayumi87

Der Brief

Disclaimer: Die Charaktere gehören nicht mir sondern sind von Arina Tanemura. Ich habe sie mir lediglich nur ausgeliehen und verdiene auch kein Geld damit. Ich mache sie auch nicht schlecht, sondern beschreib mit ihnen nur die Gefühle von Liebenden.

Mitsuki sitzt in ihrem Zimmer und schreibt einen Brief an Takuto, indem sie ihn sagen will wie sehr sie ihn liebt und was er ihr bedeutet.

Lieber Takuto!

Mit diesem Brief möchte ich dir all die Dinge mitteilen die ich dir nicht sagen konnte, da ich nicht wusste wie ich für dich empfinde. Doch jetzt weiß ich es. Ich liebe dich, Takuto!

Auch wenn ich immer nur Gefühle für Eichi-kun hatte, mochte ich dich schon immer tief in meinem Herzen und das schon seitdem du mich zum ersten Mal in die 16-jährige Mitsuki verwandelt hast. Durch dich konnte ich meinen größten Traum erfüllen und dafür danke ich dir so sehr.

Am Anfang war es nur Freundschaft, doch dann fing ich an mich in der Nähe wohlfühlen und dir zu vertrauen. Das war das erste Mal seit Jahren, dass ich mich in der Nähe eines Jungen wohlfühlte. Nach Eichi-kuns Tod wollte ich mich nie wieder verlieben und deshalb hielt ich die Liebe zu Eichi-kun aufrecht, auch wenn ich wusste das er nie mehr zurückkommen würde. Jedes Mal wenn ich gefragt wurde ob ich verliebt sei, antwortete ich mit Ja und sagte dann noch dass diese Liebe leider sehr weit weg lebt. Ich konnte nicht erzählen das meine große Liebe nicht mehr am Leben war, denn allein dieser Gedanke brauchte mich zum weinen. Also blieb er für mich in meinem Herzen am Leben. Jetzt aber habe ich gemerkt wie sehr du mich magst und ich überlegte lange welche ich Gefühle für dich empfand. Ich wusste dass ich dich liebte, aber auch Eichi. Als Izumi dann aber etwas Bestimmtes zu mir sagte, fiel mir ein das ich nicht immer nur einen Menschen lieben konnte der nur in meiner Erinnerung lebte. Und dann wurde mir klar, dass ich dich liebe und mit dir zusammen sein will. Ich möchte deine Freundin sein, weil wenn ich in deinen Armen liege alles um mich vergesse. Ich fühle dann nur noch dich und denke nicht an meine Probleme oder an meine Krankheit. Ich vergesse dann für einen Augenblick dass ich meine Stimme vielleicht für immer verliere, aber mir wird auch klar dass ich sie nicht verlieren möchte denn ich will nur für dich weitersingen. Ich möchte deinen und meinen Traum erfüllen und auf der Bühne stehen. Ich wünschte dieses wunderschöne Gefühl der

Liebe würde niemals verloren gehen und am liebsten würde ich für immer in deinen Armen bleiben. Dann würde ich mich nicht allein fühlen. Doch ich bin ja nicht mehr allein. Ich habe ja jetzt dich und möchte dass du für immer bei mir bleibst. Takuto ich bitte dich mir zu glauben denn für mich gibt es nur noch dich. Ich will dich nicht verlieren.

Ich mag Eichi-kun zwar immer noch, doch diese Liebe lebt nur noch in meiner Erinnerung und obwohl ich dich über alles mag, werde ich diese Liebe niemals vergessen. Doch du bist mir wichtiger geworden, weil ich mit dir so richtig zusammen sein und nicht mit einer Person die nur als Geist existiert. Deshalb schreibe ich dir diesen Brief und will dir hiermit meine Gefühle für dich beschreiben. Denn in diesem Brief sind alle meine Gefühle an einem Ort vereinigt. Deshalb sage ich: Ich liebe dich, Takuto! Ich liebe dich über alles. Bitte glaube mir! Und deshalb frage ich dich ob du mein langersehnter Prinz sein willst.

Ai shiteru, Takuto!

Mitsuki

Mitsuki beendet den Brief mit ihrer Unterschrift und faltete ihn. Sie tut ihn in einen Umschlag und schreibt darauf: Für Takuto! Sie legt ihn in Takutos Zimmer.

2 Stunden später kommt Takuto nach Haus und sieht den Brief der seinen Namen trägt. Er öffnet ihn vorsichtig und liest ihn durch. Nachdem er fertig mit lesen ist, rennt er sofort zu Mitsuki. Er öffnet die Tür zu ihrem Zimmer und umarmt sie stürmisch. Mitsuki völlig überrascht genießte seine Nähe und schloss für einen kurzen Moment die Augen. Dann sagt Takuto: „Ich glaube dir, Mitsuki! Ich liebe dich auch! Und ich möchte sehr gern dein Prinz sein. Ich werde dich beschützen und dich nie allein lassen. das verspreche ich dir.“ Mitsuki schaut ihn weinend vor Freude an und antwortet dann: „Ich danke dir Takuto!“

Takuto lächelt sie an, dann nähren sich ihre Lippen und sie küssen sich.

Von nun an war keiner der beiden mehr allein und Mitsuki fasste durch Takutos Liebe neuen Lebensmut.

So das war´s dann. Ich hoffe mal euch hat diese Fan-Fic gefallen *hoff*

Ihr fragt euch bestimmt wie ich auf diese Idee kam. Das verrate ich euch sehr gern. Ich saß in meinem Zimmer und hatte, wie fast jeden Tag, mal wieder Langeweile. Ich durchblätterte also Fullmoon Band 7 und kam auf die Idee einen Liebesbrief von Mitsuki an Takuto zu schreiben, indem sie ihm ihre Liebe gesteht. Da seht ich mal was man alles macht, um sich die Langeweile zu vertreiben *lol* ich habe mich in Mitsukis Rolle hineinversetzt und aufgeschrieben was ich schreiben würde, wenn ich einen Jungen meine Liebe gestehen will. Also viel Spaß beim lesen und schön Kommis abgeben ^-^ *smile...euch drum bittet*